

校長室だより

八代市立龍峯小学校
校長 村嶋 博史



学校教育目標 「**学びを生かす子供**」

～自信と誇りをもった「きらりと輝く龍峯っ子」の育成～

NO,21

毎朝の国旗掲揚と毎夕の国旗降納をしています

9月から、6年生が、毎朝の国旗掲揚と毎夕の国旗降納（雨天日以外実施）をしています。

以前は一年中掲揚したままの状態でしたが、毎日の国旗掲揚と国旗降納という活動を通して、子供たちに国旗をより身近なものとして感じてほしい。そして、国旗を尊重する態度を養ってほしい。また、諸外国の国旗も同様に尊重する態度を養ってほしいと願い、はじめた活動です。

現在この活動は、朝の九一マラソン後に6年生の数人のみで行っていますので、今後、この活動を全ての子供たちに周知し、より多くの子供たちに国旗を身近なものとして感じさせたいと思っています。



龍峯小の子供たちは歯磨きが上手です

9月15日（火）に「歯科検診」がありました。学校医である歯科医の小寺様にご来校いただき、子供の歯の健康状態を診ていただきました。

今年度は、新型コロナウイルス感染症の感染防止の観点から、待機時のソーシャルディスタンスや検温、診察室に入る前の手指消毒、診察室の換気、歯科医の診察毎の手袋交換など、例年とは違った形での検診ではありましたが、歯科医の先生のご協力により、円滑な検診となりました。

検診後、歯科医の小寺先生から、「龍峯小学校の児童の歯の健康状態は全体的に良好です。」「歯肉がきれいなことから、普段から歯をよく磨いていることが分かります。」とのお言葉をいただきました。これは、ご家庭でのご指導の賜物と感じています。今後ともご家庭と学校が連携してお子様の歯の健康を保っていきたいと思いますので、よろしくお願ひします。

お子様が、要治療と診断された場合は、後日、治療勧告書をお子様を通じて配付しますので、早めに受診させてください。



子育て一口メモ

「聞き上手になる」

幼児教育家 はやし浩司

子供の姿を正確にとらえるためには、聞き上手になること。自分の子供でも、他人の子供とも思い、一步退いて見るようにする。教師でも話しにくい親というのは、子供のことになると、すぐカリカリするタイプ。何か言おうとすると、「うちでは問題ありません」と反論する。そう反論されると、「どうぞ勝手に」となる。

※学校ホームページに本紙のカラー版の他、様々な情報を掲載していますのでご覧ください。

八代市立龍峯小学校 でご検索ください。